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公園全般 意見箱 メニュー 9/29

ヒガンバナ満開とても美しい。稲刈りも進んで秋の景色がとてもよかった。白拍
子から相談ヶ辻に行く道が水が出てぬれているのが気がかりです。コスモスも咲
き始め蝶がとまっているのがほほえましいです。体験メニューでは草引き草刈り
そんなに沢山長くするのでもないのに新鮮な野菜を頂きうれしいです。

70代/
女

ご来園ありがとうございます。体験メニューや秋の景色など楽しんで頂けて嬉し
く思います。またのご来園お待ちしております。相談ヶ辻へ行く道路の漏水につ
いては復旧が終わっております。ご心配をおかけしました。

公園全般 意見箱
体験プロ
グラム

10/9 いねかり、いもほりが楽しかった。
小学生
/男 ご来園ありがとうございます。またのご来園お待ちしております。

公園全般 意見箱
公園
全般

10/12
ゆっくり出来ていいところですね。子供の頃を思い出しながら畳の上にゴロンと
させていただきました。初めて来ましたので又来たいと思います。ありがとう。

80代/
女

ご来園ありがとうございます。懐かしい思い出と重なり、こちらも嬉しく思いま
す。四季折々の里山を見にお越しください。

公園全般 意見箱
公園
全般

10/19

ひよどり花にアサギマダラが集まって素敵でした。スマホで写しました。初めて
本物に出合えて幸せでした。草刈り後の芋掘りで、びっくりするほど大きく形の
変わったさつま芋が注目を浴びました。スクナかぼちゃやの展示を見たり珍しい
野菜を見られよかった。あちこちの、すすきが美しいです。がま君が今日は3匹い
たのでこちらもびっくりでした。

70代/
女

ご来園ありがとうございます。里山の風景、生き物観察、体験メニューなど、楽
しんでいただきありがとうございました。またのご来園お待ちしております。

公園全般 意見箱
公園
全般

10/26
草刈、雑草抜き取りが多かったが久しぶりに干し柿づくりをして楽しかった。コ
スモスの葉が元気がなくなって、せっかくの花が残念です。これからも里山の秋
も楽しみです。感謝。

70代/
女

ご来園ありがとうございます。体験メニューご参加いただきありがとうございま
す。コスモスの葉が元気がないのは、病気（うどん粉）が原因だと思います。植
栽する時に風通しを考慮して、薬剤を使わない管理を目指しています。ご理解の
程よろしくお願いいたします。

公園全般 意見箱
公園
全般

10/30

ソフトクリーム販売してもらえると嬉しいです。

不明
ご来園ありがとうございます。今現在の売店メニュー以外も検討しております。
ご意見ありがとうございます。
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